
Der Haupt- und Finanzausschuss vertagt auf Geschäftsordnungsantrag des AM Hanft den 
Tagesordnungspunkt ohne Votum in den Rat und beauftragt den Bürgermeister darzustellen, 
wie ggfls. Fehlbedarfe aufgefangen werden können. 
 
 
 
 


